Reflexión 12

Prevención y cura del cáncer

Aquello que te pertenece, nadie te lo puede quitar y Si te lo quitaran, quiere decir que en realidad nunca fue tuyo. Ese es el problema de la envidia, que va relacionado con la idolatría, porque no estas contento con lo que tienes y quieres tener lo que tiene otro.

El creador te dio muchas cosas en la vida, aprende a disfrutar de ellas. Ah... Pero ino! ¿dices que quieres lo que le tocó al vecino? ¡Imposible! Uno no puede siquiera tocar lo que le pertenece al otro.

Cuando uno tiene fe y sabe que el creador es el que dirige todo y que no existe el mal. Entonces esa persona está feliz con sus carencias, en otras palabras, está contento con lo que el Eterno le da.

Está feliz con sus dificultades. Está feliz con las pruebas que debe enfrentar, está feliz con el sufrimiento que soporta, la persona que es feliz y da las gracias, "Dios mío, que todavía no tengo pareja, trabajo y aquello que deseo" ¿acaso esa persona siente envidia de los demás? No, ¿quién tiene envidia? El que no tiene fe "todo se basa en la fidelidad al eterno. La persona que tiene fe sabe que todo es para bien y si aún no encontró lo que desea, no importa; porque sabe que es para bien y da las gracias todos los días. "gracias Dios mío, que todavía no conocí a mi alma gemela, te lo agradezco" "yo sé que tú me amas y que tienes compasión de mí" "tú haces lo que es mejor para mí" "si todavía no tengo lo que deseo eso es lo mejor para mí en este momento" ¿acaso esa persona siente envidia de los demás? ¡No! Desgraciadamente, hay muchas personas que sufren de esta enfermedad ila envidia! La enfermedad de la envidia de mirar con malos ojos a los demás, de no soportar que a los demás les vaya bien.

En nuestra generación vemos que hay mucha gente enferma de cáncer. Antes, si había un solo enfermo de cáncer en el pueblo todos estaban consternados. Hoy, Dios nos libre, incluso hay niños pequeños enfermos de cáncer y cada vez hay más ies algo terrible! En hebreo "cáncer se dice sartan" que es " sartan tina" (aparta la envidia).

Debemos apartar el odio y limpiar el corazón de toda envidia. El que no tienen odio ni envidia por los demás tiene muchas probabilidades de no sufrir esta enfermedad "cáncer" ¿cómo empieza esta enfermedad? "medida por medida" a veces la persona siente envidia (y ni siquiera se da cuenta) y quiere acaparar todo para sí misma "entonces aparece ansiedad por conseguir aquello que no tiene y desea y es cuando el cuerpo se enferma ya es terrible.

Por eso, con la ayuda del eterno, todos debemos aprender a vivir sin envidia, codicia y avaricia y mirar con buenos ojos a los demás.

¿están relacionados los deseos impuros (pecados) con una enfermedad? ¿estás preparado para eliminar la envidia de tu vida? ¿te conformas con lo que Dios te da? ¿deseas las cosas que no son de provecho para tu vida? ¿deseas cosas que no te pertenecen? Examínate y no dejes que la envidia destroce tu vida. Amen